



Freundschaftsspiele gegen die SG Scheidegg: Mädchen 1 und Jungen 2 stimmen sich jubelnd auf die Saison ein

Mädchen 1 – SG Scheidegg (Auswahl) 6:4

Jungen 2 – SG Scheidegg (Auswahl) 6:4

Nach der Sommerpause haben die Jugendmannschaften der TTF Kißlegg ihre ersten Wettkampferfahrungen gesammelt. Die Mädchen 1 sowie die Jungen 2 traten zu einem gemeinsamen Vorbereitungsspiel gegen die SG Scheidegg an. Ziel war es, wieder ein Gefühl für Ball und Schläger zu bekommen und den Trainingsstand unter realen Bedingungen zu überprüfen. Die Mädchen 1 konnten beinahe in Bestbesetzung antreten: Neben Yuna Paoli, Leonie Hieke und Juna Brongers stand auch Jara Ewald am Tisch, die die fehlende Nina Wagner ersetzte. Für das Team war das Duell ein wertvoller Härtestest, schließlich wartet in der kommenden Saison die starke Konkurrenz in der Landesliga. Auch die Jungen 2 zeigten sich in voller Besetzung. Hans Bareth, Leo Trzeciok, Marvin Kiechle und Luis Störk präsentierten sich bestens eingespielt und bereiten sich auf ihre Aufgaben in der Bezirksklasse vor. Bei diesem Quartett war zu spüren, dass sie bereits beim 3tägigen TTF-Trainingslager sich in Form gebracht haben.

Ein Dank gilt der SG Scheidegg, die mit sechs Spielern angereist war. Im Einvernehmen mit den Gastgebern wurden die Gäste auf zwei Dreiermannschaften aufgeteilt, sodass beide Partien möglichst ausgeglichen verliefen. Dieser Plan ging auf: In beiden Begegnungen war Spannung pur geboten, beide Male jubelten die Kißlegger mit 6:4 denkbar knapp.

Bereits im Vorjahr hatten beide Vereine ein solches Testspiel organisiert, damals reisten die Kißlegger nach Scheidegg. Auch diesmal war die Resonanz durchweg positiv. Nach dieser gelungenen Generalprobe gilt es nun, im Training weiter an der Form zu feilen. Den Auftakt in die Punktrunde bestreiten die Jungen 2 am Samstag, 20.09., im Heimspiel gegen den SV Amtzell.